

鴻江スポーツアカデミー 女子ソフトボール体験会



八女市教育委員会主催の「女子ソフトボール体験会」が、1月18日(土)に、忠見小学校で開催されました。鴻江アカデミーの主宰である鴻江さんが、忠見小学校出身ということもあり、その母校である忠見小運動場で開催されることになりました。オリンピックで2度金メダル

をとられた上野由岐子選手(ソフトボール)や今井達也選手(野球)、天本ハルカ選手(ゴルフ)、酒井美玖選手(陸上)が参加され、大いに盛り上がりました。忠見小学校からも20名ほどが参加し、上野投手が投げる球をバッターとして思いっきり打ち返しました。

鴻江さんから話を聞きました！

1月22日(水)に鴻江寿治さんにおいでいただき、5,6年生にお話をさせていただきました。鴻江さんがされているお仕事のことや、子どもたちに伝えたいことを話していただきました。その中で、「まわりの人と比べる必要はない。まわりの人が嫌だと思っていることでも、自分は全然嫌だとは思わないことや、自分が好きだと思うことやちょっとだけ得意だと思うことを伸ばすことが大切だ。」というお話をさせていただきました。大変参考になるお話でした。

上野由岐子選手がオリンピックで着られていたユニフォームに袖を通す子どももいて、体の大きさを実感していました。



童男山ふすべに参加しました

6年生の総合的な学習の時間「見崎の歴史発信プロジェクト」の学習の一環で、童男山ふすべに参加しました。もともと川崎小学校の行事の一つでしたが、令和7年度からの義務教育学校開校を見据え、令和4年度より川崎小学校と一緒に参加するようになりました。この行事には、市長や教育長、地元議員様をはじめ、地域の皆様もたくさん参加されました。そのような中、徐福にまつわる伝説の紙芝居を堂々と発表することができました。



愛校作業への協力をお願い

～地域の皆様もご協力を～

本年3月末をもちまして、忠見小学校が閉校しますので、これまでお世話になった校舎を、感謝の気持ちを込めてきれいに掃除したいと計画しています。子どもたち、職員、保護者に加え、本年度は地域の皆様にもご協力いただきたいと思います。お時間が許される方は、ご参加ください。

■日 時 3月1日(土) 8時30分～9時30分

■掃除場所 校舎内の教室や廊下 窓拭き 昇降口 体育館 運動場の側溝 体育倉庫(外) テント運搬(見崎中へ) 花壇・プランタへの花植 等

※ご協力いただける地域の皆様は、8時30分までに体育館の玄関へお越しください。